

Eine Kerze fährt Aufzug

Was ihr benötigt:

- Einen Teller etwa 1 cm mit Wasser gefüllt
- Ein hohes , schmales Glas
- Ein Teelicht und Feuer
- Evtl. eine Münze

So geht's:

Für dieses Experiment nehme man das brennende Teelicht, setze es in den Teller mit Wasser und stelle das Glas über die Kerze. Dieses Experiment kann man auch mit etwas weniger Wasser machen und dafür eine Münze in den Teller legen. Am Ende lässt sich das Geldstück aus dem Teller nehmen, (fast) ohne dass die Hände dabei nass werden.

